

Oeversee: Eine ganze Gemeinde unterstützte ihre Schulkinder
Grundschulkinder erliefen 5 413,07 € für ein neues Spielgerät

Das neue Schuljahr der Grundschulekinder in Oeversee begann mit einer feierlichen Einweihung der neuen Kletteranlage auf dem Schulspielplatz. Für die Finanzierung hatte die Schule im Juni einen Sponsorenlauf organisiert. Dafür hatten sich die Kinder vor ihrem einstündigen Lauf Sponsoren gesucht, die bereit waren für jeden gelaufenen Kilometer eine bestimmte Summe zu zahlen. Und alle machten mit: Eltern, Großeltern, Verwandte und Nachbarn. Es wurden zwischen 3 und 11 km gelaufen und bei mehreren Spendern pro Läufer konnte jedes Schulkind mit einem beachtlichen Betrag zur Gesamtsumme beitragen. Die Grundschüler hatten im Vorfeld in den Klassen Ideen entwickelt und Wünsche formuliert, da ihr Spielplatz nach dem Abbau maroder Geräte Platz für Neues bot. Im Anschluss standen 3 Kletteranlagen zur Wahl. Nach der Abstimmung zeigte sich, dass in allen Klassen das jetzt realisierte Modell der Favorit war: Eine Kletteranlage mit vielseitigen Kletterangeboten inklusive Kletterwand. Da die zur Verfügung stehende Summe für die Fundamentarbeiten und den Aufbau nicht ausreichte, legten kurzerhand der Bürgermeister Herr Jensen-Hansen und die Vorsitzenden aller Fraktionen Hand an und stellten rechtzeitig zum ersten Schultag das Gerät in Eigenleistung auf. Auch der Freundeskreis legte noch einen Restbetrag dazu, um die Anschaffung zu finanzieren. Die Schulleiterin Heike Wulff-Dose freut sich mit den Kindern über den attraktiven Zuwachs auf dem Spielplatz und bedankte sich noch einmal bei allen Sponsoren und Helfern: „Da die Schule im laufenden Jahr im Rahmen einer umfassenden Sanierung zur Großbaustelle wird und wir räumlich zusammenrücken müssen, bekommt der Spielplatz als Ort für Bewegung noch zusätzliche Bedeutung für unsere pädagogische Arbeit“.